
Ata da 614ª Reunião Ordinária da Diretoria Executiva do SIMESC 1 

Gestão 2015/2018 2 
Data: 26/02/2018. Hora 19:30 horas. Local: sala de reuniões do SIMESC. Lista de presença: anexa. 3 

1. Leitura e Aprovação da Ata Anterior: Lida e aprovada com retificações no corpo da própria ata. 4 

2. Expediente: 5 
2.1. Correspondências recebidas: 1. e-mail recebido dos médicos da Prefeitura Municipal de São José 6 

relatando vários problemas que estão ocorrendo com relação aos seus direitos trabalhistas; 2. e-mail do Dr. 7 

Rafael Miranda, solicitando o agendamento de uma reunião com a diretoria do SIMESC para discutir questões 8 

referentes à cirurgia pediátrica na Grande Florianópolis; 3. recebemos ofício 011/18 do Conselho Estadual de 9 

Saúde (CES) solicitando a indicação de um representante do SIMESC para ocupar a vaga de conselheiro titular; 10 

4. Convite do CREMESC para o Fórum de Ética Médica, que ocorrerá nos dias 09 e 10/03/18; 5. Edital de 11 

Convocação das Eleições do SIMESC para o trienio 2018/2020. 12 

2.2. Correspondências expedidas: O Convite para a formatura dos médicos residentes do Hospital Jeser 13 

Amarante Faria, foi enviado a Dra. Tanise. Foi enviado e-mail ao Dr. Roberto Zilio, que ocupava o cargo de 14 

diretor de apoio ao Graduando em Medicina da DR Joaçaba, solicitando que oficialize a sua renúncia e 15 

lamentando seu pedido concomitante de desfiliação. 16 

2.3. Encaminhamentos: 1. O e-mail dos médicos da PM São José será enviado ao Dr. Renato e ao Jurídico e o 17 

assunto será pautado para a próxima reunião. 2. Dra. Zulma fará contato com o Dr. Rafael para agendar a 18 

reunião. 3. Dra. Vanessa Baulé será a representante do SIMESC no CES. 4. o Fórum de Ética Médica do 19 

CREMESC será divulgado no site do Sindicato. 20 

 3. Informes:  21 
3.1. Diretoria Executiva: Dr. César informa que esteve juntamente com os Drs. Person e Fabrízio no dia 20/02 22 

no almoço das entidades médicas com o novo Secretario de Estado da Saúde, Acélio Casagrande e seu adjunto 23 

Marcelo Lemos Reis. Presentes também ACM, CRM e ACAMESC. Dr. Gilberto informa que participou no dia 24 

23/02 da Formatura dos Médicos Residentes da Maternidade Carmela Dutra, ocasião em que lembrou aos 25 

formandos a importância de serem filiados ao Sindicato. O advogado Dr. Rodrigo Leal participou de reunião no 26 

dia 20/02 com o Secretário de Estado da Saúde, Diretor Clínico do Hospital Nossa Senhora dos Prazeres e 27 

outros colegas do seu corpo clínico, sobre o atraso de seis meses no pagamento dos honorários médicos (parte 28 

de responsabilidade do Estado 33%). Considera que a reunião foi produtiva resultando numa proposta positiva 29 

do Secretário a ser analisada pelo corpo clínico da instituição. Na ocasião Dr. Rodrigo fez a sugestão de incluir 30 

o reajuste (INPC) desde 2014, como contraproposta. Informa ainda que participou de reunião em Joinville no 31 

dia 22/02 no Hospital Jeser Amarante Faria, com exposição do Simesc para os residentes de pediatria. Dr. 32 

Vânio informa que recebeu do escritório Gonçalves de Souza, Minuta Força Tarefa de atendimento aos médicos 33 

do SAMU, que tem por objetivo a realização da colheita dos Termos de Rescisões de Contrato de Trabalho dos 34 

médicos de SC que laboravam para o SAMU/SPDM. 35 

3.2. Plantão de Diretoria: Dra. Zulma recebeu quatro ligações, sendo a de maior relevância a Dr. Deyvid 36 

Medeiros do SAMU solicitando reunião com o SIMESC. Dr. César assume o plantão. 37 

3.3. Diretorias Regionais: Nada relatado. 38 

4. Ordem do Dia: 39 
4.1. Hospital Florianópolis – plantão emergência: Presentes à reunião os Drs. Gabriel Freire e Mauricio 40 

Bittencourt, médicos plantonistas da emergência do HF. Dr. Maurício informa que num primeiro momento 41 

procurou o SIMESC pela redução do número de médicos nos plantões, insuficiente para a demanda, situação 42 

esta agravada após a suspensão do contrato de gestão entre a Secretaria de Estado da Saúde e a SPDM/HF, na 43 

sexta-feira (23/02). Dr. Gabriel relata que a nova gestora Instituto Desenvolvimento Ensino e Assistência à 44 

Saúde (IDEAS) contratou uma quarteirizada – AML Saúde, para gerir alguns serviços no hospital, incluindo a 45 

emergência. Ocorre que, com isso, todo o corpo clínico ligado a SPDM contratado via CLT está sendo demitido 46 

e coagido a aceitar a contratação pela nova gestora como PJ (pessoa jurídica) bem como uma redução 47 

remuneratória de 45% a 50% - R$ 105,00/h, com os mesmos deveres. Dr. Alberto, advogado, esclarece que o 48 

mesmo ocorreu com o Hospital de Araranguá e SAMU. Relata que em Araranguá o Sindicato ingressou com 49 

um pedido no Ministério Público do Trabalho, contrapondo a contratação dos médicos como pessoa jurídica e 50 

ainda não obteve resposta. Já com o SAMU houve cooperação dos médicos e o Sindicato está orientando na 51 

transição dos contratos como também conseguiu evitar a contratação via PJ. Dr. Ismael, advogado, diz que o 52 

rompimento do contrato da SPDM/HF foi divulgado na sexta feira, entretanto sem oficialização em Diário 53 

Oficial. Esclarece que o SIMESC já está com a ação pronta e assim que houver a publicação do novo contrato 54 

tomará as providências para garantir os direitos dos médicos e suas verbas rescisórias, bem como a preservação 55 



dos direitos adquiridos nos novos contratos. Dr. Alberto orienta os médicos a continuarem com a prestação dos 56 

serviços, cumprindo as escalas e que repassem todas as informações possíveis para que o Sindicato possa agir, 57 

colocando-se à disposição para conversar com o corpo clínico e explicar as ações que podem ser tomadas. Dr. 58 

Marcelo pergunta se não deveria ter um edital para contratação da empresa. Dr. Ismael responde que a 59 

contratação foi emergencial e que após, num prazo de 180 dias, deverão lançar um edital. Dr. Fábio comenta 60 

que estas empresas são empresas de médicos que estão explorando médicos, o que caracteriza mercantilismo. 61 

Sugere que cabe denúncia ao CREMESC, bem como um trabalho conjunto com as demais entidades médicas. 62 

Dr. Vânio esclarece que o Sindicato é contra a terceirização ou pejotização do trabalho médico, mas 63 

infelizmente alguns colegas preferem a pejotização por pagar menos impostos. Ressalta que o SIMESC defende 64 

a contratação por concurso público. Dr. Vânio finaliza propondo uma reunião com o corpo clínico e a criação 65 

de um grupo no WhatsApp dos médicos com o diretor jurídico, assessoria jurídica e presidente do SIMESC. 66 

Também ficou definido uma denúncia ao Conselho e o ingresso com ação judicial assim que o contrato for 67 

publicado.  68 

4.2. AGEMED – atraso no pagamento dos honorários: Dr. Person relata que os otorrinos de todo o estado 69 

estão sem receber corretamente os honorários da AGEMED e há três meses estão se mobilizando, inclusive 70 

conversando com os advogados do SIMESC. Diz que foi feita uma Notificação Extrajudicial em 12/02, com 71 

prazo para pagamento em dez dias, sob pena da suspensão dos serviços de otorrinolaringologia. O prazo passou 72 

e ainda não obtiveram retorno nem pagamento. Comenta que um grupo de otorrinos de Joinville contratou o 73 

advogado da SJM e também notificou a empresa com prazo de 15 dias (prazo ainda correndo). Dr. Rodrigo 74 

analisa que o Sindicato pode agir de três modos: ingressar com ação de cobrança; paralisação dos serviços e/ou 75 

reunião da diretoria do Sindicato com a diretoria do plano. Após debate, ficou definido que primeiro se tentará 76 

uma reunião com o diretor da AGEMED, Rogerio Suzuki. 77 

5. Proposta de pauta para a próxima reunião: AGEMED – Atraso no pagamento dos honorários médicos 78 

por parte da mesma; Reivindicações dos Médicos da Prefeitura Municipal de São José. 79 

6. Assuntos informais: Nada relatado.   80 

 81 

Florianópolis, 26 de fevereiro de 2018. 82 

 83 

(Ata redigida por Juliana da Silva, funcionário do SIMESC e revisada pela 84 

Dra. Vanessa Baulé, 1ª Secretária do SIMESC) 85 
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